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１年間ありがとうございました！！

2023年度も残すところ数週間となりました。
今年度も皆様のご協力によりPTA運営が滞りなく行われましたこと、感謝申し上げます。
難航していた来年度運営役員も無事に決定致しました！なかなか定数に満たず困って

いる私達を見かねて立候補して下さった方々もいらっしゃったと思います。本当にあり
がとうございました！

’PTA‘と聴いただけで拒絶反応を起こしてしまうお気持ちも大変よく分かります…が、
学校と保護者が協力して子ども達の成長を支えていくPTA活動は、とても大切だと考え
ています。今後も引き続きご協力をいただきますよう、よろしくお願い致します。

運営役員インタビューの時間やで！！

1年間PTA役員を務めてきた正直な感想と
今だから言える （大きな声では言えない） 本音を

聞き出したで！

★PTA役員になってみて… 予想外だったこと！！★

みんな地元好っきゃねんな～！

地域の方々もご高齢やのに、
子ども達のために協力してくれて
…ホンマに頭上がらへんな、、、

学校のため、子ども達のために、
PTAがこんなにたくさんのお仕事を
しているなんて知りませんでした！

子ども達が参加しているイベントの多くが
地域の方々が中心となって

企画運営されていることを知りました！

校長先生も教頭先生も
とても話しやすかったです！

PTAの人は意外と怖くありませんでした！

今年度は、活動のスリム化を掲げてたから
臨時総会やって、次の役員さんが
楽できるように頑張ったもんな～！

リモート化も推進できて、（幸か不幸か）
隙間時間に会議参加してたな～

刀根小出身のパパママが多いです！

いやいや！
どんなん想像しててん
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★PTA役員になってみて… 正直しんどかったこと！！★

娘が PTAはカッコいいもの だと認識し
『卒業するまでずっとやって！』

としつこくせがんでくるようになりました！
さすがに厳しいです

そんなん言ってもらえたら
めっちゃカッコイイやんか
～！！ 頼むわ！

臨時総会の準備が大変で、体重がゲッソリ！
その後で、まさかのリバウンド！！

痩せても太っても
どっちも心配や

会議後の夕飯作りが気持ち的に大変でした

夏フェスが大盛況で休む暇なくお店番をしていたら
…筋肉痛が…翌々日にきました

イヤイヤ期の我が子を連れて会議に出席…
私が泣きたかった…

子どもちゃん
みんなお利口さん
やったで！！

★ PTA役員になってみて… 良かったこと！！★

先生方とお話しをする機会や、学校との関わりが増えることで、
自分も教育に参加させてもらっている実感が持てました！

学年の垣根なく知り合いが増え、
保護者間の交流が盛んに！
また、役員の子ども達同士も

仲良くなれました！

ICTや文書作成の得意な方、
フットワークの軽い方、心優しい方、
それぞれの持ち味をフルに出し合い、

ＰＴＡを運営できたことは
大変勉強になり、楽しかったです！

学校の行事について深く知ることができ、
日常の子ども達の様子を見ることができました！

役員メンバーは、職場の同僚でもなく、
ママ友とも違う不思議な関係ですが、
普段知り得ない方々と仲良くなることで、
自身がとても刺激を受けました！

大人も、目標や夢を持って生活できたら
カッコイイ！と再認識できる環境でした！

PTAルームが4階にあるんです

最後になりましたが…
先生方や前運営役員の方は、私達に多くのことを丁寧に教えて下さり、PTA活動が円滑に進むよう、支え

て下さいました。心より感謝申し上げます。
また、会員の皆さまの‘できる範囲でのお手伝い’ のありがたさを身を持って知ることができました。
子ども達が教室で、友達と助け合いながら学校生活を送っているのと同様、私達保護者もお互いに助け合

いながら学校のお手伝いをやっていけたらな…と思います。
皆様も、お得な‘永久免除’を手に入れるため…など理由は様々かと思いますが、気負うことなく、もっと

気楽にPTA活動にご参加いただけますと幸いです。
今年度をもちまして、私達は任務終了となります(続投をしてくださる素晴らしい方もいらっしゃいま

す！）が、今後も微力ながら、お手伝いをしていきたいと思っております。
会員のみなさま、１年間、ご協力をいただき、本当にありがとうございました！

お惣菜買って帰ろ！

PTAのおかげで絶対体力向上
してるで！自信もって！
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